



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-DENIS | LE 26 FÉVRIER 2018

## ORDONNANCES DU FERROVIAIRE : LES CHEMINOTS ET LA SNCF HUMILIÉS

# LA CFDT CHEMINOTS CONFIRME SON APPEL À LA MOBILISATION

Le Premier ministre Édouard Philippe a annoncé ce matin le recours aux ordonnances afin de réformer la SNCF. Le gouvernement démontre aujourd'hui qu'aucune négociation n'est envisagée, les décisions étant visiblement déjà prises.

Les cheminots ont subi une attaque sans précédent. L'avenir de la SNCF est ainsi réduit à des ordonnances privant tous les acteurs de la concertation nécessaire.

- ⇒ Statut supprimé.
- ⇒ Polyvalence des métiers.
- ⇒ Modification de l'organisation du travail.
- ⇒ Changement de statut des trois ÉPIC.
- ⇒ Aucune réelle mesure de désendettement.
- ⇒ Aucune amélioration du service public.
- ⇒ Aucun financement pour les « petites lignes ».

**Dettes, insuffisance d'investissements, intempéries... Tous les dysfonctionnements incomberaient aux cheminots ?!**

Les cheminots doivent dès à présent se mobiliser pour réaffirmer que la SNCF et le service public ferroviaire de demain ne pourront pas se construire sans eux ! ●

**Injuste, scandaleux, mesquin !**

La CFDT Cheminots proposera demain aux trois autres organisations syndicales représentatives à la SNCF de lancer un appel à la grève reconductible à partir du 14 mars.

